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Violência nas escolas: Alunos do Cônego Higino
estariam portando facas, canivetes e estiletes
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Em meio à largada para a
corrida eleitoral, Pastor

Carlinhos abre espaço para
diálogo e apoio político

Gilson Elói

Líder religioso e na frente de, aproximadamente,
300 ministérios da Assembleia de Deus, Pastor Carlin-

hos se encontra aberto para diálogos políticos.

JOÃO MONLEVADE -
Com a corrida eleitoral
começando e as especu-
lações correndo para o
próximo ano, a reportagem
do Celeste não para! Em um
breve bate papo com o Pas-
tor Carlinhos, a nossa re-
portagem procurou saber
quais são as suas preten-
sões políticas para 2024.

 Com a mesma recepção
calorosa de sempre, Pas-
tor Carlinhos abriu o es-
paço em sua agenda para
um breve café "político"
com o jornal.

 Ex-vereador e ex-candida-
to a vice-prefeito em chapa
junto com o Dr. Railton, Pas-
tor Carlinhos é uma person-
alidade de grande peso políti-
co no município. Atualmente,
está na frente de, aproxima-
damente, 300 ministérios da
Assembleia de Deus.

 Quando questionado
pela reportagem quais se-
riam suas pretensões políti-
cas para o ano que vem, o
Pastor respondeu que não
pretende se candidatar a
nenhum cargo, mantendo
seu tempo exclusivo e
dedicado às Igrejas.

 Quanto ao seu apoio
político, Pastor Carlinhos
disse que ainda não foi
procurado por nenhum pos-

Encontro entre empresário
Marcilio Rocha (Concretmais)
e deputado Adriano Alvarenga

pode resultar em Um Milhão
para o Hospital Margarida

sível candidato, nem a verea-
dor e nem a prefeito, e se en-
contra aberto para diálogo.

 Os números falam por
si, eleito três vezes como
vereador e uma vez presi-
dente da casa do legislati-
vo em João Monlevade,
Pastor Carlinhos, totalizou
em 2020, junto da chapa
formada com o ex-candida-
to Dr. Railton, 13.186 votos.

 Além disso, foi vice-
prefeito duas vezes em
Raposos, sua cidade na-
tal, e vereador em um man-
dato. Foi Secretário de Fi-
nanças, Secretário Admin-

istrativo e Secretário de
Governo, totalizando 32
anos na vida pública.

 Para além do vasto con-
hecimento técnico em políti-
ca e líder religioso, Pastor
Carlinhos é um dos nomes
bem conhecidos na cidade
e desempenha um brilhante
papel no que diz respeito
ao seu caráter íntegro.
Diferente de muitos por aí,
Pastor Carlinhos desem-
penhou um papel brilhante
em seus mandatos como
vereador, cumprindo com
o compromisso feito ao
povo desde o início.
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Disse Jesus: Eu Sou o Único Caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

DÁ ouvidos às minhas palavras, ó Senhor, atende à minha meditação. Atende à voz do meu
clamor, Rei meu e Deus meu, pois a ti orarei. Pela manhã ouvirás a minha voz, ó Senhor; pela
manhã apresentarei a ti a minha oração, e vigiarei. Porque tu não és um Deus que tenha prazer
na iniqüidade, nem contigo habitará o mal. Os loucos não pararão à tua vista; odeias a todos os
que praticam a maldade. Destruirás aqueles que falam a mentira; o Senhor aborrecerá o homem
sanguinário e fraudulento. Porém eu entrarei em tua casa pela grandeza da tua benignidade; e em
teu temor me inclinarei para o teu santo templo.

Senhor, guia-me na tua justiça, por causa dos meus inimigos; endireita diante de mim o teu
caminho. Porque não há retidão na boca deles; as suas entranhas são verdadeiras maldades, a sua
garganta é um sepulcro aberto; lisonjeiam com a sua língua. Declara-os culpados, ó Deus; caiam
por seus próprios conselhos; lança-os fora por causa da multidão de suas transgressões, pois se
rebelaram contra ti. Porém alegrem-se todos os que confiam em ti; exultem eternamente, porquan-
to tu os defendes; e em ti se gloriem os que amam o teu nome.

Pois tu, Senhor, abençoarás ao justo; circundá-lo-ás da tua benevolência como de um escudo.
Salmos 5:1-12

Salmos 5

Editorial
Impostores das redes sociais Falta sinalização

Gilson Elói

As redes sociais foram
criadas com o propósito
de conectar pessoas e
grupos que, por algum
motivo, não tinham um
contato direto. No entan-
to, infelizmente, o uso das
redes sociais tem tomado
rumos diferentes, sendo
inflamado pelo ódio e
pelo profundo desre-
speito. Pessoas fazem
questão de espalhar men-
sagens destrutivas e prej-
udiciais, causando danos
morais, sociais, sexuais, e
até mesmo compartilhan-
do vídeos e imagens de
acidentes e vítimas.

Entre as publicações,
tragédias e problemas
pessoais acabam se tor-
nando temas para pessoas
oportunistas que desejam
se autopromover e ganhar
seguidores, levando os
acontecimentos por cam-
inhos vazios e tristes. Es-
sas pessoas esquecem
que as vítimas são seres
humanos como eles, pas-
sando por turbulências
que podem atingir
qualquer um, e ninguém
está imune a isso.

Outros utilizam os
eventos desvirtuando os
assuntos, tentando usá-
los como motivação e em-
basamento para men-
sagens positivas e corpo-
rativas, buscando se apre-
sentar como apoio às
classes atingidas. Não é
preciso ir muito longe
para ver essas situações.

Divulgação

Em João Monlevade, dia-
riamente ocorrem atos de
tamanha tristeza e sofri-
mento às famílias, sem
que tenham o direito de
aceitar ou não a divul-
gação de compartilha-
mentos envolvendo seus
entes queridos. Na maio-
ria das vezes, os usuários
das redes veem uma opor-
tunidade de compartilhar
e capitalizar em cima da
tragédia alheia.

Aqueles que utilizam as
redes sociais com propósi-
tos negativos deixam de
contribuir para o crescimen-
to pessoal, espiritual e in-
telectual. Especialmente
aqueles que exploram atos
trágicos para se promover,
revelam não ter conheci-
mento sobre o que é viver a
dor do outro. Falta sensi-
bilidade e esquecem que
também são seres humanos
e têm uma família. É profun-
damente desrespeitoso

aproveitar o sofrimento al-
heio para fins de autopro-
moção e ganho pessoal, ig-
norando a dor que outros
estão enfrentando. Não se-
ria mais importante analisar
a essência das redes soci-
ais como uma forma de con-
exão e compartilhamento de
conhecimentos relevantes?

Cabe ressaltar que isso
depende do bom senso
não apenas daqueles que
propagam esses atos, mas
também daqueles que
compartilham o conteú-
do. Evitar textos e ima-
gens nocivos e pernicio-
sos é essencial até que
uma conduta surja para
combater tais atitudes.
Seguem a manipulação e
a promoção de uma ima-
gem que envenenam a re-
alidade, com o intuito de
criar algo maléfico em
busca incessante de con-
quistas, colocando-se aci-
ma do bem-estar humano.

JOÃO MONLEVADE - Avenida Brasília, principal acesso que liga o bairro Baú e
Laranjeiras, recentemente passou por reforma na rede pluvial e recebeu camada quente
de asfalto. Após os trabalhos, que foram de ótima qualidade realizados pelo setor de
Obras da Prefeitura, os moradores cobram por sinalização no local. O pedido, para inibir
os abusos de velocidade praticados por condutores de motos, carros e até veículos
maiores, colocando vidas de pedestres em riscos devido ao aclive e declive da pista.
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Violência nas escolas: Alunos do Cônego Higino
estariam portando facas, canivetes e estiletes

JOÃO MONLEVADE -
Conforme denúncia, al-
guns alunos estariam ent-
rando na escola Cônego
Higino portando armas
brancas (facas, canivetes
e até estiletes) e causan-
do tumulto ao início e fi-
nal das aulas

Na manhã do dia 07, a
reportagem do "Celeste"
recebeu com exclusiv-
idade uma denúncia grave
sobre os acontecimentos
na escola. O denunciante,
que preferiu não se identi-
ficar, testemunhou alguns
alunos entrando na insti-
tuição portando armas
brancas. Em uma das situ-
ações descritas pelo de-
nunciante, o vigia da es-

cola precisou intervir e
imobilizar um dos alunos
e armado para proteger os
outros estudantes.

Além de reportar o ocor-
rido, a denúncia também
foi encaminhada aos vere-
adores Pastor Lieberth,
Titó, Revetrie e Belmar, que
foram contatados pelo de-
nunciante com o objetivo
de chamar atenção para o
caso e solicitar medidas
para resolver a situação.

De acordo com os rela-
tos, essas situações têm
ocorrido em todos os
períodos, tanto no início
quanto no final das aulas
(manhã, tarde e noite). O
denunciante expressou a
necessidade de apoio da

Polícia Militar do lado de
fora da escola, já que os
vigias não podem agir
além dos portões. Não é
possível confirmar se as
armas são devolvidas aos
alunos ou não.

Além disso, o denun-
ciante disse que todos os
dias ao final das, ocorrem
brigas e confrontos entre
os alunos do lado de fora
da escola.

Até o fechamento des-
ta edição, a reportagem do
Jornal O Celeste não havia
conseguido contato com a
Coordenação da escola.
Portanto, o espaço está
aberto para esclarecimen-
tos que a instituição julgar
necessários divulgar.

Divulgação

O Ilustre Senhor Nozinho e a multa do TCE-MG:
responsabilidade fiscal ou apenas uma formalidade?

SÃO GONÇALO DO
RIO ABAIXO - A recente
multa aplicada pelo Tribu-
nal de Contas do Estado
de Minas Gerais (TCE-
MG) ao ilustre Senhor
Nozinho (PDT), prefeito
do município de São
Gonçalo do Rio Abaixo,
por descumprimento dos
prazos estabelecidos na
Lei de Responsabilidade
Fiscal (LRF), levanta
questionamentos sobre a
seriedade das práticas de
gestão e a eficácia dos
mecanismos de respons-
abilização dos agentes
públicos. Embora a mul-
ta imposta tenha sido de
R$ 2 mil, surge o ques-
tionamento se tal valor
representa uma punição
adequada diante da re-
muneração mensal recebi-
da pelo prefeito.

O prefeito Nozinho,
como um verdadeiro

mestre da procrastinação,
simplesmente decidiu não
enviar os relatórios finan-
ceiros que deveriam ter
sido apresentados dentro
de um prazo específico.
Esses relatórios, conhec-
idos como Relatório Re-
sumido da Execução
Orçamentária (RREO) e
Relatório de Gestão Fis-
cal (RGF), seriam uma
oportunidade magnífica
para nos deliciarmos com
informações sobre como
o dinheiro público está
sendo utilizado. No en-
tanto, parece que o
prefeito Nozinho prefere
manter essa informação
como um segredo guarda-
do a sete chaves.

Aparentemente, o ilus-
tre prefeito Nozinho es-
queceu que, ao ocupar um
cargo público, ele dever-
ia ser transparente em
relação aos gastos do

dinheiro da população.
Afinal, os relatórios finan-
ceiros são uma maneira de
demonstrar essa transpar-
ência tão desejada. Infel-
izmente, o prefeito Nozin-
ho optou por não cumprir
o prazo estabelecido,
deixando claro, mais uma
vez, sua total falta de zelo
pela transparência e pela
prestação de contas à
população.

Como consequência
desse descumprimento, o
Tribunal de Contas do Es-
tado de Minas Gerais apli-
cou uma multa ao prefeito
Nozinho. Essa multa é uma
forma de punição pelo seu
comportamento inadequa-
do. No entanto, o valor ir-
risório da multa, que é de
R$ 2 mil, não faz nem cos-
quinhas no bolso do ilus-
tre prefeito, que mensal-
mente desembolsa a bola-
da de mais de R$ 24 mil.

A responsabilidade fis-
cal é um princípio funda-
mental para a governança
eficiente e a gestão trans-
parente dos recursos
públicos. No entanto, para
que haja efetividade nesse
campo, é necessário que
as sanções sejam propor-
cionais às infrações
cometidas, a fim de desen-
corajar práticas negli-
gentes. Nesse sentido,
torna-se relevante ques-
tionar se a multa imposta
é adequada e suficiente
para coibir futuras irregu-
laridades por parte dos
agentes públicos.

Divulgação

Nozinho recebe
do povo
mensalmente
R$ 24 Mil Reais
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Atual administração viabiliza asfaltamento de
mais três ruas na Região do Cruzeiro Celeste

JOÃO MONLEVADE -
Sob a liderança do prefeito
Dr. Laércio Ribeiro (PT) e
do vice-prefeito Fabrício
Lopes (Avante), a atual
administração de João
Monlevade tem realizado
obras que têm sido muito
bem recebidas pelos mo-
radores da região. A exten-
sa Rua Tancredo Neves e
a Rua Maria Leônidas fo-
ram asfaltadas após 21
anos de negligência por
parte das administrações

anteriores, e os moradores
estão bastante entusias-
mados e agradecidos.

O asfaltamento da Rua
Tancredo Neves e da Rua
Maria Leônidas trouxe mel-
horias não apenas para es-
sas vias, mas também para
a Rua Berlim, Ulisses
Guimarães e Avenida Nova
York, que se conectam a
elas. Além disso, outras
duas ruas, a Colômbia e a
Maria Teodoro de Jesus,
também foram beneficia-

das, facilitando o acesso de
veículos e valorizando a
região como um todo.

O Celeste teve a opor-
tunidade de conversar
com o secretário munici-
pal de Obras, Eduardo
Bastos, e a engenheira
civil Semirane Maroun,
antes do fechamento des-
ta edição, a pedido dos
moradores, sobre o asfal-
tamento das ruas próximas
às que já foram contemp-
ladas. Ambos afirmaram

que a Prefeitura está
ciente do assunto e já está
avaliando formas de pro-
porcionar a mesma melho-
ria para os habitantes des-
sas áreas. Durante a con-
versa, a engenheira men-
cionou uma solicitação
específica dos moradores
da Rua João Batista dos
Santos, no bairro Tanquin-
ho I, informando que os
trâmites para o asfaltamen-
to também estão em fase
de finalização.

Fotos: Gilson Elói

Rua Colômbia - Cruzeiro Celeste Rua Maria Teodoro de Jesus- Cruzeiro Celeste

Rua João Batista dos Santos - Tanquinho 1
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Encontro entre empresário Marcilio Rocha
(Concretmais) e deputado Adriano

Alvarenga durante almoço pode resultar
em Um Milhão para o Hospital Margarida

JOÃO MONLEVADE -
Encontro do empresário
Marcilio Rocha (Concret-
mais) e do deputado Adri-
ano Alvarenga, durante o
almoço, pode resultar em um
milhão para o Hospital Mar-
garida de João Monlevade.

Adriano Alvarenga
está entre os deputados
estaduais mais jovens na
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais. Alvarenga,
do Partido Progressista
(PP), é empresário do ramo
agropecuário, eleito e
reeleito prefeito mais jo-
vem da história de Rio
Casca, entre os anos de
2017 a 2020 e 2021 a 2024.

Sua saída para concor-
rer à vaga de deputado
ocorreu em abril de 2022,
na sede da Sociedade Es-
portiva Rio-casquense.
Durante uma reunião,
Adriano renunciou ao car-
go de Chefe do Executivo
e anunciou sua pré-candi-
datura a deputado estad-
ual, na presença de
prefeitos do Médio Piraci-
caba, empresários, o dep-
utado federal Pinheirinho,
membros do Judiciário,
representantes do Legis-
lativo e uma grande quan-
tidade de pessoas da pop-
ulação. Seu compromisso

era representar e trabalhar
em prol dos municípios da
região, caso fosse eleito.

A decisão foi aplaudi-
da por todos. Entre os
empresários e empreend-
edores de várias cidades,
encontrava-se o em-
presário e empreendedor
Marcilio Rocha, da Con-
cretmais de João Monle-
vade. Eles são amigos de
infância e estudaram jun-
tos na mesma escola. Sua
amizade sincera perdura
até os dias de hoje.

Adriano Almeida con-
seguiu se eleger como
deputado estadual, obten-
do 34.303 votos. O apoio

de Marcilio Rocha foi fun-
damental em João Monle-
vade devido à sua boa
convivência e elação políti-
ca com outros empresários
e amigos no município.
Adriano Almeida obteve
quase três mil votos, o sufi-
ciente para ajudá-lo a ocu-
par uma cadeira na Assem-
bleia de Minas.

Verba de R$1 milhão e
empenho para ajudar
APAE, Lar São José e
Meio Ambiente

A aproximação entre os
amigos Adriano e Marcilio
tem sido constante, ocor-
rendo em seu gabinete em
Belo Horizonte e em restau-

rantes na capital. No mais
recente encontro, durante
um almoço próximo à ci-
dade administrativa, Mar-
cilio mencionou o grande
presente que a cidade está
prestes a receber.

O deputado Adriano
Alvarenga, graças ao seu
empenho e dedicação, já
está disponibilizando uma
verba de R$1 milhão ao
Hospital Margarida, insti-
tuição que atende João
Monlevade e cidades da
região. Além disso, o dep-
utado tem apresentado
outras emendas parlamen-
tares, destinando recursos
para a APAE, o Lar São
José e o Meio Ambiente.
O compromisso de Adri-
ano é "representar e hon-
rar a confiança deposita-
da pelos seus eleitores ao

representá-los", afirmou
Marcilio da Concretmais.

Segundo apurado pelo
O Celeste, Adriano Almei-
da tem demonstrado inter-
esse e discutido a possi-

bilidade de seu amigo
Marcilio Rocha assumir a
presidência do Partido
Progressista (PP) em João
Monlevade, sendo um
amigo de confiança.

Fotos: Divulgação
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Evento de Entrega de Honrarias
celebra destaques de João Monlevade
JOÃO MONLEVADE -

Pela primeira vez, a Câma-
ra Municipal de João
Monlevade realizou um
evento conjunto para a
Entrega das Honrarias. A
solenidade, que ocorreu
no salão nobre do Real
Esporte Clube na noite
dessa quinta-feira (06/07),
contou com a entrega de
título de Cidadão Hon-
orário, Filho Ilustre, Hon-
ra ao Mérito e Mérito
Desportivo.

Durante a cerimônia,
foram concedidas honrar-
ias a oito homenageados,
cada um deles repre-
sentando uma história in-
spiradora de dedicação e
compromisso com a ci-
dade. O primeiro grupo a
ser agraciado foi compos-
to por três personalidades
que receberam o título de
Cidadão Honorário de
João Monlevade: José Al-
berto Grijó indicado pelo
presidente da Casa,
Fernando Linhares (Un-
ião); Robson Batista Pen-
ha indicado pelo vereador
Vanderlei Miranda (PL) e
Walter Fernandes Car-
neiro indicado pelo verea-
dor Leles Pontes (Rep.).
Essa honraria é destinada
a pessoas que, apesar de
não serem naturais da ci-
dade, demonstram um
profundo amor e dedi-
cação ao município.

Outro homenageado da
noite foi Cláudio Geraldo
Pereira, reconhecido como
Filho Ilustre de João Monl-
evade. A indicação é do
vice-presidente Gustavo
Maciel (Podemos). Também
foram entregues Diploma
de Honra ao Mérito à Se-
bastião do Carmo de Sou-
za, indicado pelo 2º
Secretário, Revetrie Silva
Teixeira (MDB). Por moti-
vos de saúde, Sebastião
não pode comparecer ao
evento e a honraria será

Fotos: Divulgação

José Alberto Grijo, indicado por Fernando Linhares

Mariana Mendes Motta de Souza, Indicada por Bruno Cabeção

Robson Batista Penha, indicado por Vanderlei Miranda

entregue a ele posterior-
mente. Ainda na so-
lenidade, receberam o Di-
ploma de Honra ao Mérito
a Associação Cultural

Marujos de João Monle-
vade, proposta pelo verea-
dor Gustavo Prandini (PTB)
e o Depósito Katuny - Ka-
tuny Shopping da Con-

strução, indicado por Mar-
quinho Dornelas (PDT).

Por fim, foi entregue o
Mérito Desportivo à Mar-
iana Mendes Motta de
Souza. A homenagem foi
indicada por Bruno Ca-
beção (Avante).

Durante a solenidade, os
vereadores fizeram uso da
palavra para expressarem a
importância dos homenag-
eados e os motivos pelos
quais foram indicados para
receber a honraria.

Emocionados e agrade-
cidos pela honraria, os
homenageados expressa-
ram a alegria pela indi-
cação. Cada um deles
aproveitou a ocasião para
agradecer às pessoas que
os apoiaram ao longo de
suas jornadas, ressaltan-
do a importância do trabal-
ho em equipe e do amor
pela comunidade.

Durante seu discurso,
o presidente da casa,
Fernando Linhares, ressal-
tou a importância dos
homenageados como ex-
emplos a serem seguidos
por todos, inspirando o
comprometimento em bus-
ca da excelência e o trabal-
ho incansável pelo bem-
estar da comunidade.

Além do presidente,
Fernando Linhares, tam-
bém estiveram presentes
o Vice-Presidente Gustavo
Maciel, 1º Secretário Pas-
tor Lieberth, 2º Secretário
Revetrie Teixeira, verea-
dores Belmar Diniz, Bruno
Cabeção, Doró Da Saúde,
Gustavo Prandini, Leles
Pontes, Marquinho Dor-
nelas e Vanderlei Miranda,
o assessor de governo,
Gentil Bicalho, chefe de
gabinete, Geraldo Giovani,
delegado de Polícia Civil,
Bernardo de Barros
Machado, comandante da
Polícia Militar, Edivaldo
Ramos Fernandes e de-
mais autoridades locais.

Sebastião do carmo de Souza foi indicado
por Revetrie Teixeira, porém ele não compareceu

a solenidade por motivos de saúde

Walter Fernandes carneiro, indicado por leles Pontes

Associação Cultural Marujos, indicada por Gustavo Prandini

Claudio Geraldo Pereira, indicado por Gustavo Maciel

Deposito katuny, indicado por Marquinho Dornelas
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- José Alberto Grijó nasceu em Dom Silvério, em 1948.
Ele é casado com Maria Denise Alves Simões. Grijó

trabalhou desde cedo no comércio e em bancos. Em
1966, foi transferido para a agência de João Monlevade,
onde se estabeleceu e formou família.Em 2003, aposen-
tou-se como Gerente Operacional do Banco Real, onde
trabalhou por muitos anos. Além disso, é membro da
Loja Maçônica Luz do Vale e foi provedor do Hospital
Margarida em João Monlevade entre 2014 e 2016, reas-
sumindo o cargo em 2020 e sendo reeleito em 2022, car-
go que permanece até hoje.

- Robson Batista Penha é natural de Cachoeiro de
Itapemirim, Espírito Santo, em 1968. Após se formar em
Farmácia, ingressou na carreira militar, mas deixou para
se especializar em Bioquímica. Iniciou sua carreira profis-
sional na Santa Casa de Misericórdia de Vitória e poste-
riormente gerenciou o Laboratório da Unimed Emergên-
cia de Vitória. Mudou-se para o Sul da Bahia para trabal-
har como bioquímico responsável pelo Hospital Painei-
ras. Em 1998, aceitou a oferta de arrendamento do Labo-
ratório Central em João Monlevade. Contribui para en-
tidades locais como o Asilo de João Monlevade, APAE,
Colônia Bom Samaritano e APASMON. Completará 25
anos de residência na cidade no próximo ano, expres-
sando gratidão a Deus, familiares, Maçonaria e amigos.

- Walter Fernandes Carneiro nasceu em Dom Sil-
vério em 8 de novembro de 1941. Começou a trabalhar
na ferraria aos onze anos para ajudar no sustento de sua
numerosa família. Em 1969, casou-se e teve quatro fil-
hos. Mudou-se para João Monlevade em 1975 para se
associar a Forjaria Júpiter, empresa até então gerida pe-
los seus cunhados. Em 1979, fundou sua própria empre-
sa, a Cor Chapas. Participou ativamente na diretoria do
Floresta Clube por cerca de vinte e cinco anos. Após se
aposentar, dedica-se à família, ao seu sítio e à sua paixão
pela pesca. Sua vida exemplar influenciou e ajudou na
formação de diversos profissionais, e sua empresa em-
prega atualmente mais de 600 pessoas.

- Cláudio Geraldo Pereira, é natural de João Monle-
vade e possui vasta experiência na indústria e atuação

em importantes projetos no exterior. Ele é sócio propri-
etário da empresa Hangar Seguros e Turismo.Além dis-
so, foi professor nos cursos de Administração de Em-
presas e Contábeis da Funcec. Sua dedicação também
se estende aos trabalhos voluntários e participação em
diversas associações. Ele foi diretor do Real desde 2010,
sendo presidente do Conselho por duas vezes e atual-
mente Presidente da Diretoria do Clube.

- A Associação Cultural Marujos de João Monlevade,
antes Guarda de Marujos de Nossa Senhora do Rosário,
foi criada em 11 de outubro de 1951, com apenas 6 inte-
grantes, sob a liderança do Senhor Benedito Sotero de
Souza, contando, hoje, com aproximadamente 100 inte-
grantes. O objetivo de sua criação foi comemorar a abolição
da escravidão. As atividades da Associação se consti-
tuíram em importante movimento cultural e religioso para
a cidade. Em 2010, a Guarda de Marujos conquistou o
título de bem cultural imaterial do município, diante do
valor histórico que representa para a comunidade.

- Sebastião do Carmo de Souza, conhecido como Tião
Barão, tem 65 anos e nasceu em João Monlevade. Ele
trabalha como borracheiro e administra a Borracharia Sion
na Avenida Alberto Lima. Tião Barão foi casado com Edile-
usa Aparecida Silva e tem dois filhos. Ele nasceu em uma
família de princípios sólidos e valores humanitários, sen-
do o filho caçula de José do Carmo e Benícia e Anselmo
de Lana. Seu pai, José do Carmo, era um fazendeiro gen-
eroso que ensinou os filhos sobre respeito, trabalho e
caridade. José do Carmo fez várias doações para ajudar
famílias a construírem suas casas no bairro Jacuí de Cima,
além de contribuir para a construção de igrejas na região.
Outra doação realizada por ele foram os lotes onde en-
contra-se a nova Igreja São Maria de Monfort.

- O Deposito Katuny iniciou as atividades em 1989
tendo como idealizadores os casal Sebastião e Neide.
Em 2005, o depósito foi instalado em sede própria. Em
2012 a empresa passou a integrar a Rede GMais, contan-
do com grande variedade de produtos para a construção
civil. A empresa sempre

se destacou pelo seu quadro de funcionários majori-

tariamente feminino. Atualmente são 23 três funcionári-
os diretos, sendo oito homens e quinze mulheres. No
setor social, a empresa contribui mensamente com as
instituições: Casa de Missões, APAE e Colônia Bom
Samaritano. Vale destacar também a ação social promov-
ida pela empresa em parceria com a arquiteta Larissa
Reis, onde foram doados todo o material para reforma
de quatro ambientes de casa, beneficiando quatro
famílias diferentes na cidade.

- Mariana Mendes Motta de Souza é uma atleta mon-
levadense com uma trajetória esportiva de destaque.
Iniciou sua carreira no futsal aos 13 anos, integrando a
seleção de João Monlevade e conquistando títulos im-
portantes. Paralelamente, cursou Educação Física na
UNILESTE e se especializou em Futsal e Futebol. Além
do futsal, também se dedicou ao treinamento físico,
atuando como personal trainer e trabalhando com difer-
entes grupos, como mulheres e pessoas idosas. disput-
ou importantes competições como o JIMI, Campeonato
Metropolitano, Campeonato Mineiro e outras, sendo
campeã metropolitana em 2009 com um gol de canhota
no segundo tempo da prorrogação. Atualmente, repre-
senta João Monlevade em diversas modalidades espor-
tivas, como duathlon, mountain bike e corrida de rua,
além de possuir sua própria marca de assessoria espor-
tiva. Nas áreas sociais, trabalhou com mulheres e pes-
soas da terceira idade da Igreja Quadrangular e também
no projeto Meninos do Morro.

Sobre os homenageados

EULER COTA ARANTES ME, por determinação
da Superintendência Regional de Meio Ambiente (SU-
PRAM LESTE MINEIRO) / Superintendência de Pro-
jetos Prioritários, torna público que solicitou, por meio
do Processo Administrativo nº 2021.01.01.003.0003286,
Licença LOC, para as atividades de A-03-01-8 Extração
de areia e cascalho para utilização imediata na construção
civil e A-05-06-2 Disposição de estéril ou de rejeito
inerte e não inerte da mineração (classe II-A e IIB, seg-
undo a NBR 10.004) em cava de mina, em caráter tem-
porário ou definitivo, sem necessidade de construção de
barramento para contenção localizado na Fazenda Pi-
racicaba, Paiol, Toledo, Morro da Samambaia, distrito
de Fonseca na zona rural de Alvinópolis - MG .
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Prefeitura de João Monlevade vai regularizar
a escrituras de cerca de 400 moradias

de famílias do bairro Nova Monlevade
JOÃO MONLEVADE -

A administração do
prefeito Dr. Laércio Ribeiro
(PT), juntamente com o
vice-prefeito Fabrício
Lopes (Avante), vem se
empenhando em um im-
portante processo de reg-
ularização de documentos
para garantir a posse legal
de moradias no município.

Um passo significativo
nessa direção ocorrerá na
próxima terça-feira, dia 11
de julho, às 18h30, quan-
do a Divisão de Habitação
vai se reunir com os mora-
dores do bairro Nova
Monlevade, no Centro
Pastoral da Igreja Católi-
ca. O encontro terá como
pauta o cadastramento de
famílias que ocupam áreas
públicas, visando à regu-
larização fundiária. Esti-
ma-se que aproximada-

mente 400 famílias do bair-
ro possam ser beneficia-
das com a obtenção das
escrituras de suas casas.

Esse esforço da admin-
istração municipal visa
trazer segurança jurídica e
dignidade aos moradores
que há anos aguardam
pela regularização de suas
propriedades. A regulariza-

ção fundiária é um proces-
so complexo, que envolve
a identificação e a regular-
ização legal de áreas ocu-
padas de forma irregular,
garantindo o direito à mo-
radia e evitando a remoção
das famílias.

Além do cadastramen-
to no bairro Nova Monle-
vade, outras 30 escrituras

foram entregues recente-
mente, trazendo alívio e
esperança às famílias que
aguardavam ansiosa-
mente pela regularização
de suas propriedades. Do
início do mandato até
hoje, o atual governo mu-
nicipal alcança a marca de
175 famílias contempla-
das com a posse legal de

suas moradias.
É importante ressaltar

que essa conquista é fru-
to de um trabalho conjun-
to entre a administração
municipal, a Divisão de
Habitação, comandada
pelo ex-vereador Antônio
Batista Contrapino, e o
Movimento Moradia Pop-
ular, antigo Movimento
dos Sem-Casa.

O Movimento Mora-
dia Popular tem desem-
penhado um papel fun-
damental na luta pelos
direitos das famílias que
vivem em condições pre-
cárias de moradia, bus-
cando soluções e diál-
ogo com as autoridades
para a regularização
fundiária.

Através desse esforço
conjunto, a adminis-
tração do prefeito Dr.

Láercio Ribeiro e do vice
Fabrício Lopes demon-
stra um compromisso
firme com a resolução dos
problemas habitacionais
em João Monlevade. O
trabalho incansável para
regularizar os documen-
tos e garantir a posse le-
gal das moradias reflete a
preocupação em oferecer
condições dignas de vida
para todos os cidadãos.

Com a regularização
fundiária, as famílias terão
mais segurança e estabil-
idade, podendo usufruir
plenamente de seus im-
óveis, além de terem aces-
so a benefícios sociais e
urbanísticos oferecidos
pelo poder público. Essa
conquista representa um
avanço significativo na
construção de uma cidade
mais justa e inclusiva.

Divulgação
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Encontro de paz com muito Rock
e Blues em João Monlevade

JOÃO MONLEVADE -
Durante dois dias, João
Monlevade foi palco de
um evento repleto de Rock
and Roll e Blues, com a
presença de renomados
músicos que apresentaram
grandes clássicos do rock
nacional e internacional. O
município abriu suas por-
tas para centenas de mo-
tociclistas, triciclistas e até
ciclistas vindos de várias
cidades e estados de Mi-
nas Gerais. Eles foram re-
cepcionados com tendas,
vestuários, comidas,
cerveja e churrasco.

Para os apaixonados por
Rock e Blues, o evento con-
tou com várias barracas
que despertavam atenção
com seus botons, boinas,
pulseiras, camisas, jaquetas
e muito mais. O clima foi de
muita harmonia e confrat-
ernização, com o grande
espaço da Praça da Paz,

em frente à igreja católica
no bairro Vila Tanque,
sendo o local escolhido
para sediar o encontro.

Esse foi o quarto even-
to promovido pelo Moto-
clube Voo das Águias de
João Monlevade, contan-
do com o apoio da Prefeit-
ura de João Monlevade e
da Fundação Casa de Cul-
tura. A abertura aconteceu
na sexta-feira, dia 23 de
junho de 2023, às 19h, e
no sábado, dia 24, encer-
rou com mostras de talen-
tos e apresentações de
diferentes estilos music-
ais, que certamente ficarão
na memória de todos que
estiveram presentes.

O Celeste teve a opor-
tunidade de fotografar e
registrar algumas cenas
espontâneas, refletindo o
clima de paz e equilíbrio
entre as pessoas. Mesmo
em apenas dois dias, o

evento serviu como uma
reflexão sobre a diferença
entre um mundo disperso
virtual e o mundo presen-

cial, reforçando a im-
portância desses encon-
tros para fortalecer os
laços humanos (fotos).

Foi um momento espe-
cial em que a música, o rock
e o blues uniram pessoas
em um ambiente de cele-

bração e descontração,
proporcionando uma ex-
periência única para todos
os participantes.

Fotos: Gilson Elói
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Banda, HOLLYWOOD JACK
de Belo Horizonte



POLÍTICA11 a 20 de julho de 202312

Fernando Linhares indica
mais um médico para
o Hospital Margarida

JOÃO MONLEVADE -
Por indicação do Vereador
e presidente da Câmara,
Fernando Linhares (Un-
ião), mais um médico ini-
ciou as atividades no Hos-
pital Margarida. O profis-
sional vem para suprir a
demanda de médicos gen-
eralistas na unidade.

Ciente das dificuldades
enfrentadas pelo hospital
para contratar profission-
ais qualificados, Linhares
indicou o médico Gustavo
Pantuza, que iniciou as
atividades na última sem-
ana. O vereador Linhares
segue empenhado em
buscar melhorias para o
Hospital Margarida.

Sobre a indicação do
médico, Linhares destacou
que a iniciativa é um com-
promisso na busca de
soluções efetivas que visa
suprir as necessidades da
comunidade, garantindo
um atendimento médico de
qualidade e fortalecendo a
equipe do Hospital Marga-
rida. "A contratação de um
médico recém-formado traz
benefícios tanto para o
profissional, que poderá
adquirir experiência prática
em um ambiente de refer-
ência, quanto para a popu-
lação. Continuarei compro-
metido em apoiar o desen-
volvimento da saúde no
município, trabalhando de

forma incansável para bus-
car parcerias e soluções
que melhorem a qualidade
de vida da população".

Fernando segue em-
penhado em contribuir
com a saúde do município.
Após intermediar uma

conversa entre a institu-
ição de saúde e a Facul-
dade Univertix, que firma-
ram um convênio para que
os estudantes de medici-
na façam estágio e inter-
nato no Hospital. A parce-
ria deve iniciar em 2024.

Divulgação

JOÃO MONLE-
VADE - O Vereador
Belmar Diniz apresen-
tou o Projeto de Lei
1.352/2023, aprovado
em 1° turno no dia 28
de junho, que "Esta-
belece a obrigato-
riedade de instalação
de fraldários em ambi-
entes públicos e priva-
dos de circulação, per-
manência ou concen-
tração de pessoas. "

Segundo Belmar Di-
niz, observando a di-
ficuldade de pais e
mães em estar com o
seu bebê nas tarefas
do dia a dia, seja para ir
em um banco, superm-
ercado ou restaurantes

Belmar Diniz apresenta projeto
que estabelece a obrigatoriedade

de instalação de fraldários em
ambientes públicos e privados

e não haver um local ade-
quado para troca e higien-
ização da criança, o seu

projeto tem grande
relevância, pois irá pro-
porcionar aos pais mais
comodidade e conforto
no seu cotidiano, em
confraternizações e mo-
mentos de lazer.

Os locais que não
possuem espaço ade-
quado para uma nova
estrutura de fraldário
podem aderir ao
fraldário retrátil, com
fácil instalação inclu-
sive para locais pe-
quenos. O projeto será
votado em segundo
turno na próxima re-
união ordinária da Câ-
mara Municipal de
João Monlevade no
dia 12 de julho.

Divulgação



Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental com formação
em ansiedade. Especialista em Transtornos Alimentares, Obesidade e
Comportamento com ênfase em compulsão alimentar.

Cel: (31) 98769-2773 / (31) 99583-2515
Local de atendimento: Psicoclin - Espaço de Saúde
Rua Fernão Dias, nº303, sala 303- Carneirinhos - João Monlevade/

MG Siga-me @psicologaneliane/ @psicoclinjm

Férias de
julho: vai
viajar em
família?

Cuidados
essenciais

para não sair
da rotina.

Neliane Reggiani
Psicóloga

Enfim, julho chegou! E para muitos a tão sonha-
das férias chegam também!

O clima de férias é maravilhoso, sem conflito ou
preocupação: queremos levar uma vida típica de
comercial de margarina, ou seja, queremos paz e liber-
dade, sem horário marcado ou compromisso. É hora
de desconectar dos desafios diários e aproveitar ao
máximo esse período. Pode ser uma viagem, passeios
pela cidade ou até mesmo ficar em casa curtindo o
lar. O importante é focar em seu bem estar!

No entanto, é interessante prestar atenção nas
necessidades do corpo: horários para fazer as
refeições, se hidratar, se movimentar e ter uma roti-
na de sono. Nosso corpo precisa de rotina. Sendo
assim, é interessante estabelecer práticas saudáveis
e tentar manter uma regularidade, como: não pular
refeições, procurar incluir mais alimentos frescos e
caseiros, respeitar a sua fome e a saciedade, hidra-
tar-se, preferencialmente, com água e ter uma boa
noite de sono dormindo o suficiente.

Esse equilíbrio é importante para manter a qual-
idade de vida em suas férias, assim você vai curtir
com tranquilidade e, quando chegar a hora de re-
tornar às atividades, o fará sem sofrimento.

E que tal aproveitar o tempo livre para cozinhar
mais? Comida fresca e caseira é a melhor forma de
comer com qualidade. Tenho certeza que vai ser
uma delícia cozinhar para a família e/ou os amigos.
Comer junto de quem se ama é uma grande feli-
cidade para o ser humano.

O intuito é aproveitar! As férias servirão para
você recarregar sua bateria e se sentir renovado!
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Pastor Lieberth consegue
ligação entre os bairros

Planalto e Nova Monlevade

JOÃO MONLEVADE - A população dos bairros Planalto e Nova Monlevade foi contemplada com uma rua que
interliga essas duas localidades, atendendo ao pedido do vereador Pastor Lieberth.

Atualmente, o vereador Pastor Lieberth está empenhado em buscar melhorias para a região. Entre as benfeitorias
desejadas estão a limpeza e o gramado nos contornos da praça, a instalação de iluminação em LED, além da criação
de um parquinho e playground.

Vereador Revetrie solicita compra
de cadeiras de rodas para promover
acessibilidade na Câmara Municipal
JOÃO MONLEVADE -

O Vereador Revetrie Teix-
eira, preocupado com a
acessibilidade e
dignidade dos usuários
de cadeiras de rodas na
Câmara Municipal de
João Monlevade, realizou
o pedido para que a
direção da Câmara Munic-
ipal compre duas cadeiras
de rodas, uma padrão e
outra especial.

 Essas cadeiras serão
utilizadas em toda a Câma-
ra, incluindo o setor de
identidade, onde frequent-
emente há pessoas com
necessidades especiais.

O processo de aquisição
das cadeiras passou por di-
versas etapas antes de ser
aprovado. O Vereador apre-

Fotos: Divulgação

sentou um ofício solicitan-
do a compra das cadeiras,
que passou pela presidên-
cia da Câmara Municipal e
pela diretoria responsáv-
el. Após análise e
aprovação, as cadeiras fo-
ram adquiridas e devem
chegar à Câmara até o fi-
nal da semana que vem.

Gilson Elói
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Beleza Celeste da semana: Mariana Luciana
Nesta semana, gostaríamos de destacar a linda Mari-

ana Luciana, uma jovem de 28 anos, natural do município
de Alvinópolis. Sua cor preferida é o laranja, e seu hobby
é pilotar motos, uma paixão que a move. "O essencial é
invisível aos olhos" é a frase preferida de Mariana, mos-
trando sua visão de mundo. Seu perfume Chanel Allure.

Ela considera sua mãe merecedora de uma nota 10,
reconhecendo todo o amor e cuidado que recebe dela.
Por outro lado, Mariana atribui nota zero ao "relaciona-
mento", mostrando que talvez tenha vivenciado ex-

periências difíceis nessa área.
Uma viagem marcante em sua vida foi para Angra

dos Reis, um destino paradisíaco que certamente deix-
ou memórias inesquecíveis. Quanto à sua profissão,
Mariana é Técnica da Cielo, demonstrando sua habil-
idade e conhecimento nesse campo.

Para os admiradores de uma boa leitura, Mariana indi-
ca o livro "Violetas na Janela", da autora Vera Lúcia Marin-
zeck de Carvalho. Essa obra promete envolver os leitores
em uma história cativante e cheia de significado.

Parabenizamos Mariana Luciana por sua beleza e por
compartilhar um pouco de si conosco. Que ela continue
a desfrutar de suas paixões, encontrar a felicidade em
suas relações e se inspirar por meio de suas leituras.
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Crianças do Cemei

Casulo encantam em
festa junina com suas
apresentações. A festa
contou com a presença
de muitas famílias e foi
marcada por alegria e
diversão. Os irmãos
Gabriel e Vinícius
Ambrósio Machado
Angelo e abaixo as

gêmeas Lara Zunzarren
Dias e Cléo Zunzarren

Dias se destacaram
no evento.

O jornal O Celeste
registrou momentos
especiais da festa.
Parabenizamos as

crianças e valorizamos
a união entre

famílias e instituição.
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JOÃO MONLEVADE -
Um grupo de empresários
do setor de marcenaria em
João Monlevade, está en-
frentando dificuldades
para realizar o descarte
correto de resíduos, espe-
cialmente de MDF e pó de
MDF, gerados durante a
produção de móveis
planejados. Diante dessa
situação, eles organizaram
um abaixo-assinado e es-
tão solicitando a ajuda da
prefeitura e da Câmara de
Vereadores para encontrar
uma área adequada para o
descarte desses materiais.

O pedido de ajuda foi
motivado pela falta de
opções viáveis de descarte
na região. Anteriormente,
as marcenarias contavam
com serviços de aluguel
de caçambas, que realiza-
vam o transporte e o des-
carte dos resíduos de
acordo com as leis e regu-
lamentos ambientais do
estado de Minas Gerais.
No entanto, esses serviços
deixaram de operar na área
devido ao alto custo de
transporte para destinação

Empresários pedem ajuda da Prefeitura e da Câmara para
encontrar uma área de descarte adequada em João Monlevade

em outras cidades que
possuíam aterros autoriza-
dos para resíduos de MDF
e pó de MDF.

Com a ausência de um
aterro localmente autoriza-
do para esse tipo de des-
carte, as empresas de mar-
cenaria estão enfrentando
sérios problemas. O
depósito de muitas delas
está lotado de material não
utilizado, pois não há um
local adequado para se
desfazer desses resíduos

de forma segura e legal.
Luis Gustavo Vascon-

celos, proprietário da In-
side Planejados, uma das
empresas afetadas, procu-
rou o jornal O Celeste para
expor a situação e pedir
ajuda. Ele ressalta que o
problema está prejudican-
do não apenas os negó-
cios das marcenarias, mas
também os 79 funcionári-
os que dependem dessas
empresas para sustento de
suas famílias.

Diante desse cenário,
os empresários orga-
nizaram o abaixo-assina-
do como uma forma de
demonstrar a urgência da
situação e solicitar a inter-
venção das autoridades
locais. Eles esperam que a
prefeitura e a Câmara de
Vereadores possam encon-
trar uma solução rápida e
eficiente, viabilizando a
disponibilização de uma
área apropriada para o
descarte dos resíduos de

MDF e pó de MDF.
A questão do descarte

adequado de resíduos é
fundamental para a preser-
vação ambiental e o cum-
primento das leis rela-
cionadas à gestão de
resíduos. Espera-se que

as autoridades compe-
tentes atendam ao apelo
dos empresários e trabal-
hem em conjunto para
solucionar esse problema,
promovendo a sustent-
abilidade e o desenvolvi-
mento da indústria local.

Os empresários estão com dificuldades em descartar o material de sobra

Gilson Elói


